

親子ふれあいボッチャ体験会

パラリンピックの競技にもなっている「ボッチャ」
障がいのあるなしにかかわらず、子どもも大人も、初対面の人同士でも気軽に
楽しめるスポーツです。

スポーツの秋、ボッチャの魅力親子で体験してみませんか。



▶ 日時

令和6年11月9日(土)

午前10時～午前11時30分



参加費
無料

▶ 会場

藤岡市総合学習センター 武道場

▶ 対象

(市内) 中学生までの子どもとその保護者 先着30名

▶ 持ち物

上履き

▶ 申込み

藤岡市社会福祉協議会へ電話(0274-22-5647)

もしくは右記のQRコードより申込み



▶ 締め切り

10月31日(木)(定員に達し次第受付終了)



「ボッチャ」ってどんなスポーツ??

障がいがある人のためにヨーロッパで生まれたスポーツで、パラリンピックの正式種目となっています。

ルールは簡単。白いボールに向かって、赤・青それぞれ6球ずつのボールを投げたり転がしたりして、白いボールにいかに近づけられるかを競うゲームです。

近年、障がいの有無にかかわらず、老若男女、誰でも楽しむことができるスポーツとして注目されています。

主催：藤岡市社会福祉協議会

【住所】藤岡市藤岡1485藤岡市総合学習センター南棟1階

【電話】0274-22-5647 FAX:0274-22-6036